

FDP

Die Liberalen

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Spannendes Politjahr 2025 – auch in Aadorf

Wir wissen nicht, was uns das noch junge Jahr bringen wird. Wir werden aber wiederum Weichen vorausschauend stellen müssen, um nicht in Sackgassen zu enden. Beispielsweise bei der Verarmungsinitiative der Jungen Grünen, über die wir bereits in einem Monat abstimmen. Verständnis für Andersdenkende ist eine politische Tugend. Verständnis heisst aber nicht Einverständnis. Es gehört zum Jungsein, Grenzen auszuloten und das Establishment herauszufordern. Es gehört aber auch zum Erwachsensein, bei Bedarf entschieden NEIN zu sagen. Was im Fall der Verarmungsinitiative nötig ist: Die Initiative will, dass wir auf zwei Drittel unseres heutigen Konsums verzichten, radikale Massnahmen und flächendeckende Verbote akzeptieren und das Ende unseres gewohnten Lebensstandards und unseres Wohlstandes in Kauf nehmen. Kann man wollen, muss man aber nicht.

Unaufgeregt erklären, dass dies ein Irrweg ist und dass heute jede politische Partei umweltgerecht und ressourcenschonend handelt. Und dass einige sogar bestrebt sind, dies wirtschafts- und sozialverträglich zu tun...

Nur mit Erklären sind die aufziehenden dunklen Finanzwolken am Thurgauer und Aadorfer Himmel hingegen nicht zu vertreiben. Hier ist rasches und konsequentes Handeln gefragt, der Gürtel ist trotz Festtagsspeck wahrscheinlich ein Loch enger zu schnallen. Die Finanzkennzahlen von Kanton und Gemeinden haben sich stark verschlechtert, das Nettovermögen der Thurgauer Gemeinden in den letzten zwei Jahren halbiert. Aktuell verfügen die Gemeinden über ein durchschnittliches Nettovermögen von 156 Franken pro Einwohnerin und Einwohner. Aadorf weist sogar eine Nettoschuld von 1617 Franken auf. Diese Zahl alleine ist noch nicht alarmierend, sie wird aber vor dem Hintergrund der geplanten grossprojekte von Schule und Gemeinde sehr rasch zu einem Thema, zumal die Finanzierung der benötigten rund 70 Millionen Franken noch unklar ist. Diese steht noch in den Sternen, welche wegen den sich auftürmenden dunklen Finanzwolken aber nicht sichtbar sind.

Spannende Diskussionen sind absehbar. Die FDP Aadorf wird aktiv mithelfen, Lösungen zu erarbeiten, die den heutigen Bedürfnissen gerecht werden und die finanziertbar sind – sowohl heute, wie auch in 20 Jahren.

Mit herzlichen Neujahrsgrüssen

Ihre FDP Aadorf

www.fdp-aadorf.ch